

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBÉS ACR à Épuisay

De : Melodie Cartereau

Date : 01/11/2023 17:38

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Étant habitante d'Épuisay, mes enfants sont scolarisés à l'école de la ville donc juste à côté de l'endroit où devrait se situer la centrale, pour notre santé et celles de nos enfants ainsi que l'impact qu'il y aurait sur l'environnement je dis NON, à la construction d'une centrale d'enrobés à chaud à EPUISAY.

Cordialement

Envoyé de mon iPhone